

DEPORTES | Tenis de Mesa

El CajaSur Priego se trae 16 medallas de los Campeonatos de Andalucía de tenis de mesa

Nuevo éxito de la cantera prieguense, en los 57º Campeonatos de Andalucía, celebrados en Ubrique

Redacción

Martes 3 de enero de 2012 - 09:27



El CajaSur Priego ha conseguido un total de 16 medallas en los 57º Campeonatos de Andalucía de Tenis de Mesa que se han celebrado durante los últimos días de 2011 en la localidad gaditana de Ubrique.

El club prieguense ha sumado en este torneo autonómico, dosoros y dos platas en equipos a los que hay que sumar 5oros, 4 platas y 5 bronces en las

En categoría absoluta el CajaSur Priego se hacía con la plata en la prueba de equipos al caer en la final ante el CTM Híspalis, equipo de la Superdivisión Nacional

Masculina. El equipo formado por los prieguenses Alejandro Calvo y Moisés Álvarez estuvo a punto de hacerse con el oro pero finalmente cayó por un ajustado 3-2.

En las pruebas individuales los dos jugadores cajistas fueron derrotados en semifinales haciéndose con el bronce, mientras que en dobles formaban pareja conquistando el oro tras derrotar en la final a los granadinos Reyes y Taboada.

En categoría infantil femenina Laura García, Belén Henares y Natalia Leña formaron el equipo que se hizo con el oro tras derrotar en la final al CajaGranada.

Por otro lado, en juvenil femenino Laura García y Natalia Leña cedían en la final con el cuadro nazarí, haciéndose con la plata.

Por último en juvenil masculino Iván Cuevas y Moisés Álvarez también se hacían con el oro derrotando en la final al CajaGranada. En dobles Infantil-Juvenil masculino oro también para Cuevas y Álvarez y bronce para Lydia Arcos y Belén Henares en la prueba femenina.

En individual Infantil Femenino Laura García conquistó el oro en la final y también estuvo en la final de la prueba juvenil donde cedió ante su compañera en el CajaSur Lydia Arcos que se hizo con el oro en esta prueba. En juvenil masculino Iván Cuevas fue plata y Moisés Álvarez bronce.

Además de estos campeonatos, se han celebrado en Ubrique los Campeonatos de Andalucía de Deporte Base (CADEBA) donde el CajaSur Priego fue plata en Equipos Cadete Femenino e Infantil Femenino. Iván Cuevas fue plata en individual cadete masculino al igual que Lydia Arcos en femenino.